

こりよっぴ通信



着任式・始業式・入学式



4月7日、これから始まる高校生活や新学年への期待を胸に、着任式、始業式、入学式を行いました。着任式、始業式後担任や副担任、クラス付きの先生の発表が行われ、拍手や喜びの声などが上がりました。コロナ対策として列の間隔を広めたり、校歌は吹奏楽部の演奏のみ、出入口でアルコール消毒をしたりと、さまざまな対策がとられました。学校全体で新型コロナウイルスの対策を行い、良い新学期を迎えることができました。

対面式



4月8日、昨日の入学式を終え、新しく鳥取湖陵高校に仲間入りした一年生と、新学年となった二年生三年生が初めて正式に顔合わせをしました。一年生に兄弟がいたり、知り合いがいる生徒は、クラスごとに別れた列の中を探している姿もありました。新入生代表と、在校生代表である生徒会長が言葉を交わし、共に鳥取湖陵高校をより良くしていこうという姿勢が感じられました。

20周年記念式典

4月28日、とりぎん文化会館で鳥取湖陵高校創立20周年式典が行われました。コロナ渦のため人数を最小限に抑えての開催でしたが、初代校長先生をはじめ、同窓会長、生徒会長の挨拶や、卒業生のみなさんによるスライド発表など盛りだくさんの内容でした。ロビーには本校卒業生であるイラストレーターのClaraさんのかわいいイラストがたくさん飾られ、記念品や祝辞など、多くの方々が鳥取湖陵高校の20年の歴史を称えあいました。



こりよっぴ通信

4

遠足

4月16日、3年生は青島へ、2年生は桜の園へ、1年生は出会いの森へ遠足に行きました。1年生は、入学後、初めての野外活動で、クラスメイトとの仲を築くことのできるいい機会だったと思います。みんなでレクリエーションをしたり展望台に行ったり、遊具で遊んだり、お弁当を食べたりと思い出に残る遠足となりました。また、3年生が行った青島では、桜が満開に咲いていて、最高の景色の中で時間を過ごすことができました。

インタビュー

入学して数日が経ち緊張した面持ちの新一年生に一大行事の遠足や中学校と高校の違い、鳥取湖陵高校に入った理由についてインタビューしてみました！

新しい友達との遠足の感想は？
クラスの仲が深まり、喋ったことのない人と仲良くなれるきっかけになりました。

中学校と高校の違いは？
専門教科が新しく増え、中学校は言われたことをするが高校は自分から行動しなければならないところ。

インタビューアーの感想
高校生活にも慣れてきて友達もたくさんできたと思うので、充実したスクールライフを楽しんでほしいと思います。

コロナ情報

新型コロナウイルス感染症予防のワクチンが国内に導入されてきた中対象の4県に3回目の緊急事態宣言が発令され、感染の衰退が見えない状況になっています。そこで、一人ひとり感染対策をしていると思いますが、より一層意識を高め、手洗いうがいマスクなど今後も感染対策に気を配りながら生活していきましょう。